

ACTA NO. 68° SEXAGÉSIMA SEPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA

En la Ciudad de Cedral, San Luis Potosí, siendo las 15:10 horas con doce minutos del día 22 del mes de marzo del año 2024, reuniéndose en las instalaciones que ocupa el salón de Cabildo Profesor Juan Córdova Hernández recinto oficial de este H. Ayuntamiento para llevar a cabo la sesión de Cabildo, de carácter ordinaria estando presentes el C. Presidente Constitucional el Doctor Howard Francisco Aguilar Vergara, Síndico Municipal Licenciado José Manuel Vázquez Villalobos, Primer Regidor Miriam Marisa Magaña Martínez, Segundo Regidor Alma Delia Aguilar Alvarado, Tercer Regidor Javier Azael Rodríguez Gloria, Cuarto Regidor Diana Griselda Díaz Gaona, Quinto Regidor Leandra Contreras Martínez y Sexto Regidor Gisela Stephania Torres Guerrero, se procede a dar inicio a la presente sesión de carácter extraordinaria bajo el siguiente orden formal y legal:

ALMA DELIA AGUILAR ALVARADO
Miriam
Mariana
Magaña
Martínez

BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1. Pase De Lista y Verificación de Quorum
2. Instalación Legal de la Asamblea
3. Lectura del Acta Anterior
4. Informe Anual de actividades del director del Organismo Paramunicipal de Agua, Drenaje y Saneamiento de Cedral, S.L.P. (OPAD)
5. Solicitud y en su caso aprobación de adquisición de semilla de maíz criollo
6. Asuntos Generales
7. Clausura de la Sesión

Miriam
Mariana
Magaña
Martínez

Acto seguido, acordado el orden del día como primer punto se procede al pase de lista y verificación del quórum legal y una vez realizado el pase de lista y de conformidad con lo dispuesto por el artículo 25 de la Ley Orgánica del Municipio Libre del Estado de San Luis Potosí se le notifica al presidente que existe quórum legal para la realización de la presente sesión al estar presentes la totalidad del honorable cabildo.

Howard Francisco Aguilar Vergara

Como punto número **dos** del orden del día se procede a la instalación legal de la sesión, a cargo del presidente municipal Doctor Howard Francisco Aguilar Vergara realizando el protocolo de instalación correspondiente.

Como punto número **tres** del orden del día se da lectura del acta anterior a voz de la Secretaria del Ayuntamiento Ing. Mildredt Xiomara Bernal Solís, donde se hizo la aprobación de la solicitud de la baja del tesorero la C.P. Ma. del Socorro Alvarado Capetillo así como la aprobación del nombramiento del nuevo tesorero el C.P. Mario Rodríguez Aguilera.

Mildredt Xiomara Bernal Solís
Mario Rodríguez Aguilera

Como punto número cuatro del orden del día hace uso de la voz, el Lic. Baldemar Lugo Medina para hacer la presentación del Informe Anual de actividades del director del Organismo Paramunicipal de Agua, Drenaje y Saneamiento de Cedral, S.L.P. (OPAD).

Como punto número cinco del orden del día hace uso de la voz, el C. José Luis Gonzales Lucio, director de Desarrollo Social, para presentar la solicitud de la adquisición de semilla de maíz para el apoyo a productores del sector rural para la producción de granos básicos y forrajes. los costos de la adquisición están sujetos a cambios de acuerdo a los precios del mercado, comprometiéndose a buscar las mejores ofertas posibles para el beneficio de los productores, expuesto lo anterior se solicita a los integrantes de este Honorable Cabildo que se encuentren a favor de autorizar esta propuesta lo manifiesten levantando la mano en señal de aprobación, siendo aprobada por unanimidad.

Como punto número seis del orden del día, hace uso de la voz, la Ing. Mildredt Xiomara Bernal Solís secretaria del H. Ayuntamiento, para exponer la solicitud del pago del servicio básico de Energía Eléctrica del pozo de agua de la comunidad de Santa Rita del Sotol de este municipio de Cedral, S.L.P., que los habitantes de dicha comunidad por medio del comisariado el C. Blas Lara Obregón solicitan el apoyo, ya que el recurso del agua potable se benefician las comunidades de Santa Rita del Sotol y Presa Verde, de este municipio de Cedral, S.L.P. siendo este un beneficio para el municipio, dicha solicitud se realizó día 14 de febrero de 2024, ante esto el presidente municipal el Dr. Howard Francisco Aguilar Vergara preocupado por la situación dio paso a los primeros dos pagos de dicho servicio. pagos efectuados de los meses de enero y febrero, el recibo está a nombre "Pozo de agua potable" con dirección en Santa Rita del Sotol, solicitando así que los pagos sean realizados a partir del mes de marzo hasta el mes de septiembre de este año fiscal, expuesto lo anterior se solicita a los integrantes de este Honorable Cabildo que se encuentren a favor de autorizar esta propuesta lo manifiesten levantando la mano en señal de aprobación, siendo aprobada por unanimidad.

Así mismo se hace la solicitud de la reparación y mantenimiento del pozo de agua de la comunidad de Santa Rita del Sotol a partir del mes de marzo hasta el mes de septiembre de este año fiscal. Expuesto lo anterior se solicita a los integrantes de este Honorable Cabildo que se encuentren a favor de autorizar esta propuesta lo manifiesten levantando la mano en señal de aprobación, siendo aprobada por unanimidad.

ALMA DELSARA AGUILAR
Mildredt Xiomara Bernal Solís
Howard Francisco Aguilar Vergara
Blas Lara Obregón
José Luis Gonzales Lucio
Baldemar Lugo Medina

En otro punto de asuntos generales, es una solicitud del N1-ELIMINADO 1 N2-ELIMINADO que por medio del presente escrito y con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 8 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, solicito de la manera más atenta a este H. Cabildo del Municipio de Cedral, en el estado de San Luis Potosí tenga a bien expedirme la Licencia de Subdivisión en dos porciones del terreno ubicado en la N3-ELIMINADO 2 el cual se acredita con copia de escritura presentada, como archivo de la misma a favor del N4-ELIMINADO 1 Se solicita a los integrantes de Cabildo que se encuentren a favor de autorizar la solicitud lo manifiesten levantando la mano en señal de aprobación, siendo así aprobada por unanimidad.

Es una solicitud del N6-ELIMINADO 1 que por medio del presente escrito y con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 8 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, solicito de la manera más atenta a este H. Cabildo del Municipio de Cedral, en el estado de San Luis Potosí tenga a bien expedirme la Licencia de Subdivisión en dos porciones del terreno ubicado en N7-ELIMINADO 2 del municipio de Cedral, el cual se acredita con copia de escritura presentada, como archivo de la misma a favor del N8-ELIMINADO 1 Se solicita a los integrantes de Cabildo que se encuentren a favor de autorizar la solicitud lo manifiesten levantando la mano en señal de aprobación, siendo así aprobada por unanimidad.

Es una solicitud del N9-ELIMINADO 1 que por medio del presente escrito y con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 8 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, solicito de la manera más atenta a este H. Cabildo del Municipio de Cedral, en el estado de San Luis Potosí tenga a bien expedirme la Licencia de Subdivisión en dos porciones de terreno en la N10-ELIMINADO 2 N11-ELIMINADO 2 del municipio de Cedral, el cual se acredita con copia de escritura presentada, como archivo de la misma a favor del N12-ELIMINADO 1 Se solicita a los integrantes de Cabildo que se encuentren a favor de autorizar la solicitud lo manifiesten levantando la mano en señal de aprobación, siendo así aprobada por unanimidad.

Es una solicitud de los N14-ELIMINADO 1 N15-ELIMINADO que por medio del presente escrito y con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 8 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, solicito de la manera más atenta a este H. Cabildo del Municipio de Cedral, en el estado de San Luis Potosí tenga a bien expedirme la Licencia de Subdivisión en dos porciones ubicado en el pasillo Hidalgo por N16-ELIMINADO 2 del municipio de Cedral, el cual se acredita con copia de escritura presentada, como archivo de la misma a de los N17-ELIMINADO 1 N18-ELIMINADO Se solicita a los integrantes de Cabildo que se encuentren a favor

ALMA DELIA AGUIAR
Mariano Martin Mz.

[Handwritten signatures and initials]

[Handwritten mark]

[Handwritten mark]